



Sara Zarzoso

Redacción E&J



Los gastos alimenticios se pagarán con retroactividad cuando haya cambios en la custodia de los hijos

Una alteración sustancial en la modificación de la custodia de los hijos, como es el hecho de pasar de una custodia compartida a tiempos iguales a una custodia monoparental para uno de los progenitores, implica que **la pensión de alimentos deba abonarse desde la fecha en la que se presentó la demanda**, y no desde que se publicó la sentencia estimándola. Al menos, así lo ha declarado la Sala de lo Civil del Tribunal Supremo en su sentencia 6/2024, en la que condena a una madre a pagar los gastos alimenticios de sus hijos de forma retroactiva, eso es, desde que su marido la demandó ante la Justicia.

Según consta en la sentencia, ambos padres se divorciaron el 18 de marzo de 2015, [acordando la guarda y custodia compartida](#) por semanas de los tres hijos. Así, cada progenitor tendría que pagar en concepto de alimentos los gastos que generasen durante el periodo de tiempo en el que los menores permanecieran a su cargo. Por su parte, los gastos de educación serían abonados por ambos en proporción

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |